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	記事が削除されています
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    熊谷留美子



    
人生の母艦であるブログを愛しています。

右脳トレで20代就職、37才で結婚、40才で出産、56才で法人設立、60代は介護しながら自由な時間を楽しんでいます。



プロフィール詳細 


お問い合わせはコチラ 
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紙オムツ？　布オムツ？　part1

				
			
		
	






	
		
			
									
About Me!




人生の母艦であるブログを愛しています。

右脳トレで20代就職、37才で結婚、40才で出産、56才で法人設立、60代は介護しながら自由な時間を楽しんでいます。
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            	                    [image: 2024年の NHK の大河ドラマの脚本家が大石静 さんです。 すでに70代の方なんですけれども 本当にいろんなことを乗り越えて 執筆されていらっしゃいます。  途中で ご主人様が闘病の末 亡くなったりそのようなことがあったのですが、悲しいという感情よりもこの1年間の大河ドラマを全うするということに焦点を当ててらっしゃったと書いています  これを自分に置き換えると どうでしょうか あれもこれもこれもあれ もとやることがいっぱいあります。今一番必要なことは何なのか 何かを犠牲にしてやっているのではなくて、自分のその姿を見せることも 家族が応援してくださったり周りが応援してくださったりします。  同じ女性として第一線で活躍されている 大石静 さんから学ぶことばかりです]
        
    



    
        
            
            	                    [image: 口と腹が一致しないと 一番困るのは自分っていうことがわかるとそうかと頷けるんですね 。  特にコーチをされてる方達は特に思われるかもしれません  受講生の方がもっと良くなるために 丸なのに三角と言ってしまったりとかですね  多いですよね  その気持ちもよく分かります でも一番は 受講生のことを もし本当に考えているならば言い方は 工夫するとしても ちゃんと言ってあげてる方があなたの信用が高くなるように思います]
        
    



    
        
            
            	                    [image: 自分の毛穴から何が出ているかと考えられたことがありますか？　 エロおやじのことが 0.1秒でわかるように、 人はあなたが発している雰囲気で何を出しているかがわかるわけです。  なので 初めは レッスンだと思って インスタライブをしたりするのは とても大切だと思います。その時に ただライブをしてるのではなくて このライブを見てる人は私のどこを見てるんだろうかと意識することってとても大切な ように思います  私はコーチについて3ヶ月 学びましたが本当に良かったな と思っています。]
        
    



    
        
            
            	                    [image: 数を打つというのはよく言われますが ピカソと一般の画家との違いは 2桁の数の違いがあるという その事実に唖然とします。  じゃあ私も真似て ピカソの家にやるっていうイメージがストーンと落ちました  先人の知恵を借りるというのはありがたいですね]
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Twitter




Tweets by heidi3oku  
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